
Borgomanero, 20/01/2025 

Alla e.a.; 

Presidente del Consiglio Comunale Città di Borgomanero 

Sindaco Città di Borgomanero 

Membri della Giunta 

Consiglieri Comunali 

Oggetto: Richiesta di chiarimenti sulla gestione del Gattile Comunale e del Canile Sanitario da parte dell'ENPA 

Premesso che: 

• Il Gattile Comunale e il Canile Sanitario sono attualmente gestiti dall'ENPA (Ente Nazionale Protezione

Animali);

• In qualità di cittadini, è fondamentale comprendere come vengono gestiti i fondi pubblici destinati a tali

strutture e come questi vengano utilizzati per garantire il benessere degli animali ospitati e il corretto

funzionamento dei servizi offerti.

Considerato quanto sopra, si interroga l'Amministrazione Comunale per conoscere: 

1. Qual è il flusso di fondi destinati dall'Amministrazione Comunale all'ENPA per la gestione del Gattile

Comunale e del Canile Sanitario, e con quale periodicità vengono erogati tali fondi.

2. Come vengono utilizzati i fondi ricevuti dall'ENPA per il funzionamento e la gestione del Gattile e del

Canile, con particolare attenzione alla cura degli animali, alle strutture, alle spese correnti e ad eventuali

interventi straordinari necessari.

3. Se esistono modalità di rendicontazione e controllo pubblico sulle risorse erogate dall'Amministrazione

Comunale all'ENPA, al fine di garantire la trasparenza e l'efficacia nell'utilizzo dei fondi per il nostro

Gattile e Canile.

Si richiede che l'Amministrazione Comunale fornisca una risposta chiara e dettagliata sui punti sollevati, 

affinché i cittadini possano essere informati su come vengono gestiti i fondi pubblici per il benessere degli 

animali e la tutela del nostro territorio. 
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